

Como una organización de la sociedad civil que se preocupa por la sostenibilidad de las organizaciones en el sector, una de las áreas claves de preocupación para nosotros es la sostenibilidad financiera. La razón por la que nos preocupa esto es que las organizaciones de la sociedad civil en África dependen excesivamente de los fondos de los donantes. Si echamos un vistazo al portafolio de muchas organizaciones de la sociedad civil, casi el 90 % o más de sus fondos provienen de las Américas, Europa, etc. Son externos a los entornos en los que operan. Entonces, para nosotros, la sostenibilidad financiera es un problema extremadamente importante que debemos confrontar oportunamente, ya que muchos de nuestros países y organizaciones tienen dificultades para obtener fondos para financiar la labor que realizan. Debido a esta situación, nos hemos aliado con Innovation for Change para organizar un aprendizaje compartido y hemos acordado modelos de financiamiento alternos. Lo que hicimos fue invitar a organizaciones de todas partes de África, incluyendo las regiones del norte, este, oeste y centro, para venir y compartir sus experiencias sobre cómo implementan los modelos alternativos en comparación a los modelos de financiamiento con donantes típicos. Lo que ocurrió después es que nos comprometimos a desarrollar una guía para dejar plasmadas estas experiencias. Así que, lo que hicimos fue acercarnos a las organizaciones que asistieron a esta invitación y a otras organizaciones hermanas que fueron invitadas y que estaban implementando algunos modelos alternativos de financiamiento. Como resultado, compartimos con ellas las preguntas guías y conversamos con ellos para poder recopilar sus historias en la forma de un estudio de caso. Posteriormente, hicimos una pequeña investigación propia para ver cómo se estaban aplicando estos modelos y los tipos de modelos que estaban disponibles. Luego, tomamos esta información y desarrollamos esta guía. Estamos seguros de que se estará preguntando quiénes podrían usar esta guía y cómo se puede acceder a ella. Ya sea que tenga una organización naciente, una OSC u OBC de emprendimiento, un grupo juvenil, una persona que encontró un problema o una necesidad a la que desea responder con la creación de una ONG, una OSC o una OBC o algún tipo de grupo, esta guía le será de mucha utilidad. Esta guía le brindará la información necesaria para luego implementar un modelo de financiamiento que se ajuste a sus operaciones. Creo que esto es algo fundamental. Existen varios ejemplos de diferentes modelos de financiamiento de los cuales puede seleccionar y seguir en términos de pasos sobre cómo integrarlos en sus operaciones. Por eso, esta guía será, además de ser una herramienta de aprendizaje, puede funcionar como un documento de referencia diaria. Puede acceder a esta guía en línea. En el sitio web de WACSI puede ir a la sección de publicaciones y acceder a esta guía desde ahí. También puede acceder a la guía en inglés y en francés. Puede acceder a ella en la plataforma de Innovation for change, innovationforchange.net, y, por supuesto, en WACSI.org. Utilice esta guía y fortalezca la sostenibilidad y resiliencia de su organización.